

Communiqué de presse

15 mars 2021

Marie-Guite Dufay à Métabief, première station en France à faire le choix du tourisme durable

La Présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté, Marie-Guite Dufay, se rend ce mardi 16 mars à Frasne et à Métabief, pour un sommet de la stratégie de l'UE pour la région alpine (SUERA) autour de la question des stations de ski face au réchauffement climatique.

Marie-Guite Dufay aux côtés du secrétaire d'Etat à la Ruralité, Joël Giraud, participera à la présentation du projet de Métabief, où les acteurs anticipent et s'orientent vers un tourisme « quatre saisons », ajusté au réchauffement climatique et vertueux sur le plan environnemental.

« Il s'agit d'un projet remarquable et pionnier, qui ouvre de nouvelles voies pour la montagne », estime Marie-Guite Dufay, qui rappelle que « la montagne représente plus du quart de la Bourgogne-Franche-Comté, et où vit un habitant sur six. »

Ce sommet est également l'occasion pour la Présidente du Conseil régional d'annoncer un engagement de 12 millions d'euros en faveur des projets et des acteurs du massif du Jura, dans le cadre du contrat de plan interrégional 2021-2027.

CONTACT PRESSE :

Marie Souverbie -marie.souverbie@bourgognefranche-comte.fr- tél 03 80 44 34 66